

ECUADOR - El Canciller Francisco Carrión inicia en Washington negociaciones clave por el TLC (por Agencia Púlsar)

Jueves 23 de marzo de 2006, puesto en línea por [Dial](#)

22/03/2006 - [Agencia Púlsar](#) - El Canciller de Ecuador, Francisco Carrión, aseguró que a pesar de las protestas el Gobierno firmará el TLC con Estados Unidos. El funcionario se encuentra en Washington, donde este jueves comienza la que puede ser la última ronda de negociaciones.

"El proceso de negociación sigue, no tiene por qué interrumpirse", indicó el canciller ecuatoriano. Carrión agregó que el presidente Alfredo Palacio "reiteradamente ha dicho que firmará un TLC que sea justo, equitativo y que reconozca los intereses precisamente de los sectores más vulnerables del Ecuador".

Este jueves, funcionarios ecuatorianos y estadounidenses iniciarán en Washington una nueva ronda de negociación del TLC, que, según el propio canciller, puede resultar la última.

El mismo día, Carrión se reunirá con la secretaria de Estado norteamericana, Condoleezza Rice.

"Ecuador tiene por supuesto relaciones privilegiadas con Estados Unidos, tenemos muchas coincidencias en el fortalecimiento de la democracia, el respeto a los derechos humanos, la lucha contra el narcotráfico, contra el terrorismo, pero también tenemos puntos de divergencia", indicó el canciller.

Entre tanto, el Gobierno de Alfredo Palacio declaró el estado de emergencia en cinco provincias para contener la rebelión indígena, pero los dirigentes del movimiento advirtieron que no se dejarán amedrentar y continuarán con las protestas.

<http://www.agenciapulsar.org/nota.php?id=7425>